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Délimitation de votre 
conseil de quartier

10 000 19
1. Rue de l’hôpital 
2. Rue du général Leclerc 60 à 76 
3. 45, rue du général Leclerc (Century 21) 
4. 2 à 30, rue de la Convention 
5. 49 à 63, avenue de Fontainebleau
6. Parking E. Michelet Okabé

1. 67 à 71, rue Séverine 
2. 2. 86 à 90,route Stratégique
3. 22-24 Rue Benoit Malon (École Kergomard)
4. Délimitation du Fort



Vos représentantes 
de quartier

10 000 19

Laurence 

Oget
Anissa Azzoug
Elue chargée de la culture, de l’égalité des droits des 

femmes

Votre élue 
de quartier

Maïssa

Megherbi



Vos courriels 

10 000 19
Pour toutes questions relatives à votre vie de quartier : 

 kremlinois@ville-kremlin-bicetre.fr

Objet : CDQ-BCV

Pour les questions relatives aux associations : 

 associations@ville-kremlin-bicetre.fr

Pour contacter les membres de votre bureau de quartier : 

 bureauquartierBCV@gmail.com

mailto:kremlinois@ville-kremlin-bicetre.fr
mailto:associations@ville-kremlin-bicetre.fr
mailto:bureauquartierBCV@gmail.com


Tout savoir sur les 
nouveaux squares de 
la Ville
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État d’avancement des 
projets issus des 
budgets participatifs
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Automne 2023

Retour sur la visite de 
juin 2023



Projet 1 : Embellir le rond-point au croisement 
de l’avenue Fontainebleau/E. Thomas

 Budget réalisé : 12 980 € TTC

 Plantation en date du 15 février 2024



Projet 1 : Embellir le rond-point au 
croisement de l’avenue 
Fontainebleau/E. Thomas
 Installation d’une œuvre intégrant l’ancienne 

horloge GEO

 Etude de faisabilité au regard du poids de 

l’installation d’une telle œuvre : en attente des 

retours du département

 Membres du CDQ feront parti du jury qui choisira 

l’oeuvre



Projet 2 : Installation de jardinières sur le 
mobilier urbain des principales rues du 
cœur de ville

 Coût estimé : 26 560 € TTC

 Déploiement prévu la deuxième 

quinzaine de mars 



Projet 2 : Plus de bacs végétalisés sur 
l’avenue Fontainebleau

Proposition d’implantation suite à la balade 
urbaine : 
- 3 Jardinières rue Jean-Monnet (face à la maison 
de retraite et à l’arrêt de bus).
- 9 jardinières place Victor-Hugo
- 3 Jardinières au 93, avenue de Fontainebleau (au 
niveau du Gaulois)
- 3 Jardinières au 87, avenue de Fontainebleau (au 
niveau du laboratoire et de la banque populaire). 
- 3 Jardinières au niveau du 79, avenue de 
Fontainebleau
- 4 Jardinières place Jean-Baptiste Clément : 2 
autour de l’ascenseur et 2 jardinières en continuité 
de l’alignement actuel



Projet 3 : Dessiner sur les murs de la 
Ville
 Première fresque : sur l’escalier 35/45 

rue Séverine

 Choix d’une artiste femme

 Réalisation en septembre 





Projet 3 : Dessiner sur les murs de la 
Ville
 Seconde fresque : emplacement à définir autour du 

square Victor-Hugo

 Balades urbaines à prévoir:

- 1 avec la brigade anti-tags et les représentants 

des co-propriétés

- 1 avec le service action culturellepour

déterminer quel murs seraient éligibles



Projet 4, seul projet porté au budget 
participatif 2023-2024 
Connaître les rues de votre quartier
 Coût estimé : 20 000 € TTC pour 30 

plaques 

 Installation des plaques cet été

 Inauguration lors des Journées du 

Patrimoine du 21 et 22 septembre 2024



Les sollicitations en 
cours03



Sollicitation Réponse de la mairie 

Les sollicitations en cours

Un seul projet a été déposé pour 

le budget participatif 2024, peut-

on utiliser l’argent restant en 

réalisant les projets déposés 

pour le budget 2022/2023 ? 

Principe d’annualité des collectivités des finances publiques de collective. On 

fera le point au prochain CDQ pour établir ce qu’il reste suite à la réalisation 

des différents projets. 

Est-ce qu’il y a des statistiques 

sur la verbalisation des 
stationnements gênants ?

Il y a eu 23 000 verbalisations depuis le 1er janvier 2021 

Où en est-on de la mise en 
œuvre de l’audit propreté ?

L’audit propreté réalisé l’an passé a donné lieu à comité technique inter 

services dont la commande est de proposer et de mettre en œuvre des 

actions d’amélioration de la qualité de l’espace public. Le site 

expérimental et prioritaire défini est l’avenue Fontainebleau. Le 

traitement de la question des containers sur le domaine public est une 

des actions de ce plan, ainsi qu’une campagne préventive de lutte 

contre les incivilités au grand public et plus spécifiquement auprès des 

commerces. Une synthèse de l’audit propreté sera rendue 
prochainement.



Sollicitation Réponse de la mairie 

Les sollicitations en cours

Place Victor-Hugo face à l’ECAM

Il y a un problème de sécurité et de 

déplacement des malvoyants avec 

canne électronique. Est-il possible de 

mettre du marquage au sol ?

Des réparations sont nécessaires dès 

aujourd'hui, sans attendre, car il y a un 

peu partout des trous et des 

dégradations faisant buter les 

personnes

Par ailleurs, une personne vient de 

tomber dans l'escalier et souhaiterait 

porter plainte.

La Ville agit au quotidien pour rénover l’état de la chaussée sur la municipalité bien 

que cela ne relève pas de la compétence communale, mais de celle de l’EPT. 

Par ailleurs, il est nécessaire de connaître le cheminement exact qui pose problème 

afin d’étudier avec l’EPT GOSB la possibilité technique ou non d’installer une bande 

de guidage. L'installation de bandes de guidage fait partie des éléments du plan 

d'amélioration des mobilités de la Ville, notamment sur les grands axes piétons de 

la ville. 

Plan mobilité-Pistes cyclables

Sens inverse vélos/voitures rue 
A.France ?

Les vélos peuvent emprunter des rues à contre-sens dès lors que la vitesse est 

limitée à 30Km/H, ce qui est le cas sur l’ensemble du territoire communal, à 

l’exception de l’avenue de fontainebleau et ce, depuis le 1er novembre 2023. Les 

panneaux et les marquages au sol signalant la présence de cyclistes en sens 
inverse ne sont pas obligatoires.



Sollicitation Réponse de la mairie 

Les sollicitations en cours

Parc Pinel : la barre en haut de 

la structure sur l’espace de la 

structure araignée est cassée. 
Quand sera-t-elle réparée ? 

Le remplacement est budgété en 2024, les démarches de préparation 

du dossier de commande publique est en cours (il faut compter 4 à 5 

mois pour toutes les phases du lancement du marché à l’installation). 

Problèmes concernant les jeux 

des enfants du parc de Bicêtre. 

Ils sont abîmés depuis 

longtemps. Les nounous se 

plaignent du manque de 

propreté, l’espace des jeux des 

n’est pas suffisamment nettoyé.

Des bouteilles et autres détritus 

trainent à portée des petits 

enfants

Quand sera réparé le 

trampoline ? 

Le trampoline du parc Bicêtre a été remplacé 

en fin d’année 2023. Reste un jeu à ressort 

abîmé dont la réparation est en cours de 

chiffrage. 

Sur l’entretien général, des instructions ont 

être données aux services pour une 
amélioration de la situation.



Les sollicitations en cours

Signalétique rue Pinel : installation du nouveau 
panneau d’infomations



Sollicitation Réponse de la mairie 

Les sollicitations en cours

Entretien et sécurité de la place Victor 

Hugo côté ECAM et entrée rue Jean 

Monnet. 
Qu’est-ce qui va être fait ? Quand ?

La place V. HUGO n’est pas dans le périmètre de l’opération de requalification 

paysagère. Toutefois, des actions correctives en voiries et déplacements sont 

envisageables et pourront identifiée lors de la balade urbaine qui sera programmée 

sur le sujet : identification des tags (convenu en réunion publique du 02/03 dernier). 

S’il s’agissait d’une reprise intégrale du minéral de la place, cela devra être au 
budget car l’enveloppe est conséquente : environ 200 000€. 

Question sur la situation de la maison 

individuelle localisée au 24 bis rue 

Anatole France. 1/ Pour quelle raison 

cette maison n'est-elle pas proposée à 

la location ?

2/ Qui en assure actuellement la 

gestion ?

3/ Il nous a été précisé qu'elle faisait 

partie de la réserve foncière, mais 

qu'elle en est la finalité ?

4/ Quels sont les frais liés à son 

entretien, la taxe foncière et la perte 

financière liée à sa vacance ?

Ce pavillon n’appartient pas à commune mais anciennement au Bailleur VALDEVY 

et désormais à la COOP HLM KBH. Il était conservé en vue d’aider à la gestion des 

relogements dans le cadre de l’opération Schuman et/ou de constituer une réserve 

foncière. Il est en gestion pleine et entière du bailleur social et la finalité de son 
emploi relève de sa compétence. 



L’avenir de la Place 
Rouge04



2



Vote sur la date de 
la fête de quartier ?05



10 000 19

Où et quand ? 
Le 23 ou 30 mai à l’Ecole Charles-Péguy

Quel format ? 
C’est vous qui le décidez ! N’hésitez pas à faire remonter vos idées à votre bureau de 

quartier ? 

Qui l’organise ? 
Cette fête est pensée et réalisée par les quartiers. La Ville met à disposition du matériel 

(tables, chaises, grille expo…) et proposera aux associations de votre quartier de se 

joindre à votre organisation. 

Lancement des fêtes de quartier



10 000 19

Questions et compétences
Budget boisson : la fête de quartier est une fête collaborative où chacun ramène ses

spécialités culinaires. Les boissons seront offertes par la ville.
Matériel : la ville prête barnums, chaises et tables. Une demande 2 semaines au

maximum avant l’événement est nécessaire.
Vaisselle : De la vaisselle en carton jetable sera fournie par la mairie.

Alcool : La consommation d’alcool de moins de 20 degrés uniquement est possible.

Accès toilettes : oui ceux de l’école

Sono : prêt de la sono par la mairie

Nettoyage : les lieux doivent être rendus propres et bon état

Assos : le service VCA mettra en relation le bureau de quartier et les associations mais

ne coordonnera pas l’événement.
Responsabilité ressources humaines de la municipalité pour la prépa en
amont et le jour dit, flyers … : La ville sera en charge de la communication de

l’événement mais ne coordonnera pas l’événement donc il n’y aura pas d’agent le jour-J.

Lancement des fêtes de quartier



Café-débat
Place Victor-Hugo

Rendez-vous le 23 mars

A 11 h

Pour un second café-débat



A VOUS LA 
PAROLE !



Sollicitation Photo
Les nouvelles sollicitations

Rue Danton: problème de crottes de chien (pas loin du 

Caniparc en plus) => serait-ce possible de nettoyer 

davantage et de réfléchir à l’emplacement des distributeurs 

de sacs à crottes ?



Sollicitation Photos
Les nouvelles sollicitations

Idem devant le banque avenue 

Eugène Thomas, sous le 

distributeur : papier jetés.

A tendance à devenir une zone 

d’encombrants pendant plusieurs 

jours consécutifs

A la sortie du métro, au coin de 

la caisse d’épargne derrière 

l’armoire électrique : 

immondices.

Est-il possible de prévoir un 

nettoyage plus régulier à cet 

endroit et/ou une occupation de 

l’espace ? Serait-ce possible d’y 

installer une poubelle.



Sollicitation Photos
Les nouvelles sollicitations

Dans la lignée après la banque 

avenue Eugène Thomas: hideux 

rideau de fer du bar.

La brigade anti-tags peut-elle 

intervenir ?

Les salles mises à jour pour les 

activités du CASKB à l’école 

Charles-Péguy ne sont pas 

toujours disponibles, les cours 

sont ainsi parfois annulés au 

dernier moment ? Serait-ce 

possible de les faire dans une 

autre école, par exemple à 

l’école Jean-Zay ? 



Sollicitation Photos

Les nouvelles sollicitations

Qu’est-ce que la ville a prévu de faire pour les 

SDF lorsque les températures sont très basses, 

voire négatives ?

Un camion mobilité avec accueil et lits disponibles 

est-il possible ?

Comment sont organisés les circuits pour aller à la 

rencontre de cette population  (quels liens avec les 

associations ou organismes dédiés )? 

Quelque chose est-il prévu pour qu’ils puissent 

laisser quelque part leurs affaires en toute sécurité 

et ne pas hésiter à se mettre au chaud dans 

l’urgence ?

Quelque chose est-il prévu pour qu’ils soient 

mieux protégés du froid et se réchauffent 

(couverture de survie, distribution de boisson 

chaudes …) ?

Quelle organisation pérenne et planifiée avec les 

associations ?



MERCI !
Suivez-vous nous sur nos réseaux sociaux

@villeKB


